

MITTEILUNG

**aus der 17. Sitzung des Bau- und Planungsausschusses der Gemeinde Kreuzau
vom 01.06.2017**

8. Anfragen

AM Heidbüchel fragt an, ob die Verwaltung über die Fehleinleitung in die Rur seitens einer Firma berichten kann.

Herr Schmühl erläutert, dass eine Fehleinleitung in einen Regenwasserkanal stattgefunden hat, welche in die Rur mündet. Diese Fehleinleitung ist jedoch sofort unterbunden worden und es ist zu keinerlei Fischsterben gekommen. Nachdem alle Erkenntnisse über den Hergang vorliegen, wird die Verwaltung einen abschließenden Bericht vorlegen.